

～学校だより～



野方っ子 2月号

大崎町立野方小学校 令和5年2月15日発行

「ネット社会」(SNS)の便利さと怖さ

校長 宮園 誠

最近、いろいろな飲食店における迷惑行為の動画がインターネット上で拡散され、問題になっています。

特に、ある回転寿司チェーン店での動画が話題になっていますが、2月2日時点で、3800万回以上再生されていて、ネット上では、金髪の少年の個人情報や拡散され、氏名だけでなく、高校生であることやバイト先、中学校の卒業アルバムの写真までも流されているようです。(永遠に消えない?)

この会社の株価は、1日で145円下落し、一時は、時価総額で170億円が吹き飛んだということです。本人と保護者は謝罪をしたそうですが、会社は、刑事と民事の両面で厳正に対処していくとのこと。果たして、損害賠償はいくらになるのでしょうか・・・。

子どもがインターネットに費やす時間が増えているというニュースをよく耳にします。内閣府の2021年度の調査では、1日当たりの平均利用時間は、9歳以下で、約1時間50分、10～17歳で、約4時間24分だったそうです。ネットは、世界中の人々と気軽につながるができる便利なツールではありますが、依存や学力低下との関連を示すデータが示されることがよくあります。

また、オンラインゲームを巡るトラブルも深刻化しているようです。特に、「ガチャ」と呼ばれる、当たれば特別なアイテムが手に入る一種のくじ引きがやめられず、支払いが高額になったり、治療が必要なほど、のめり込んだりする例があるそうです。

ネットやスマホなどは、使ってはいけないのではなく、使わせる場合は、家庭の責任のもと、使い方を子どもとしっかり話し合い、確認しながら、睡眠や勉強、外遊び、友達との交流、家の手伝いなど、子どもにとって大切な時間が削られたりしないようにすることが大切です。

大人の社会でも、いろいろな犯罪に悪用されているニュースが連日報道されています。悪用しているのは一部なのかもしれませんが、子どもたちが、被害者や加害者にならないように、大人として、子どもに今しておかなければいけないことは、できるだけしてあげたいと思います。



「努力した者が成功するとは限らない。しかし、成功する者は、みな努力している。」
ドイツの作曲家 ベートー・ヴェン

【お知らせ・お願い】

- 目標：う歯治療率100% 2月8日現在 55.9% 残り15名
1年(2名) 2年(6名) 3年(2名) 4年(3名) 5年(1名) 6年(1名)
- ※ 先月と全く変わらず、残り15名のままです。今年度も残り2ヶ月。歯の大切さを御理解いただき、早めに治療を終わらせてください。不明な点があれば、学校(担任)まで。

【3月の行事予定】

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

1日(水)	第7回PTA役員会(拡大)	21日(火)	● 春分の日
3日(金)	お別れ遠足・6年生を送る会	22日(水)	卒業式会場設営
7日(火)	委員会活動(3年生参加)	23日(木)	第76回卒業式
8日(水)	第4回野方小学校学校運営協議会		野方小親子読書の日
11日(土)	土曜授業日	24日(金)	修了式・離任式
17日(金)	卒業式予行練習		PTA送別会(未定)
		25日(土)	春休み(～4/5)

3月の生活目標	しめくくりをしっかりとしよう。
3月の保健目標	耳を大切にしよう。
3月の読書目標	春休みの読書計画を立てよう。1年間の読書生活を反省しよう。

「本」を読みましよう

「野方っ子」1月号の学校評価の記事で、「読書環境・読書指導の充実が図られているか。」の項目で、評価が低かったことをお伝えしました。学校では、継続的に図書室利用の呼び掛けなどを行っています。図書室では、新刊本の紹介や読書ビンゴなどの取組を通して、本に親しむ機会づくりに取り組んでいます。また、「思い出の一冊」として、まもなく卒業を迎える6年生に、小学校生活の中で心に残った一冊を紹介してもらい、掲示して、本に興味をもたせる取組もしています。地域の読み聞かせボランティアやPTA文化部の皆様の協力も得ながら、本に親しむ機会を作っています。毎月23日は、「野方小親子読書の日」です。子供が自ら進んで本を読むようになるためには、保護者の方(あるいは家族の方)と子供が同じ時間に同じ場所で読書をする機会をもつことが効果的だといわれています。ぜひ御家庭でも、読書に親しむ機会を増やしてください。地域の読み聞かせボランティアやPTA文化部の皆様、子供たちのためにありがとうございます。



「思い出の一冊」



読み聞かせボランティア



PTA文化部読み聞かせ

新1年生体験入学・入学説明会

2月3日(金)、来年度入学する19人の子供たちが、保護者の方と一緒に来校しました。保護者の方が、体育館で入学の心得などの説明を受けている間、先生方が校舎の案内や企画した遊びなどを行いました。4月の新1年生の入学をみんな楽しみに待っています。なお、令和5年度の入学式は、4月6日(木)の予定です。



雑巾の贈呈

2月7日(火)に今年も大崎町老人クラブ連合会の皆様から、友愛雑巾やタオルをいただきました。大切に活用させていただきます。ありがとうございました。

おめでとうございます

第41回全国児童画コンクール

- 入選 6年 安藤 碧海
- 入選 6年 佐野 心望
- 入選 6年 吉原 洸星

